



Beide Wölfersheimer Schulen, die Jim-Knopf-Schule und die Singbergschule, legen im Sinne einer erweiterten Persönlichkeitsbildung der Schüler/innen großen Wert auf musikalische Bildung. So wurden an der Singbergschule u. a. Bläserklassen eingerichtet, die in enger Kooperation mit dem Jugendblasorchester des TV Berstadt seit Jahren erfolgreich musizieren. Mit dem Ziel, den Kindern der Jim-Knopf-Schule über den Flötenunterricht hinaus eine Instrumentalausbildung (Geige und Cello) anzubieten und in Fortführung dieses Projektes an der Singbergschule sukzessive ein klassisches Orchester aufzubauen, hat sich der Förderverein Wölfersheimer Schulen e.V. in enger Kooperation mit den beiden Bildungseinrichtungen einem Vorhaben verschrieben, das in pädagogischer wie auch finanzieller Hinsicht durchaus als ambitioniert bezeichnet werden kann:

- Schuljahr 2014/15: 18 Kinder der 3. und 4. Klassen nahmen am Instrumentalunterricht teil;
- Schuljahr 2015/16: 23 junge Musiker, die von drei Fachkräften je zwei Stunden pro Woche Geigen- und Cellounterricht erhalten.
- Schuljahr 2016/17: 16 Neuanmeldungen
- Der Förderverein hat die Instrumente plus Zubehör gekauft, finanziert drei Fachkräfte, eine Versicherung sowie anfallende Reparaturkosten.
- Dies alles zu einem monatlichen Beitrag von nur 35,00 € pro Kind.
- Zwei Mitglieder des Fördervereins sorgen im Rahmen ehrenamtlicher Tätigkeit zusammen mit der Schulleitung für die reibungslose administrative und finanzielle Abwicklung des Projektes.

Verantwortliche Kontaktpersonen des Fördervereins:

Gerhard Wächter, Kölner Straße 16
61200 Wölfersheim
☎ 06036-2112 • Mobil: 0173 3042112
E-Mail: gwaechter@t-online.de

Katrin Zinsheimer, Waldstraße 67
61200 Wölfersheim
☎ 06036-989688 • Mobil: 0171 2121429
E-Mail: katrin.zinsheimer@gmx.net

Stand. Juni 2016